

Sud-Ouest :

Charente-Maritime : La CGPME 17 a un nouveau président

Publié le 13/03/2015 à 08h41 , modifié le 13/03/2015 à 09h38

Bastien Losfeld, directeur du site Urbaser Environnement à Périgny, a pris la présidence du syndicat patronal en Charente-Maritime jeudi soir



Bastien Losfeld, nouveau président de la CGPME.

© A.B.

La CGPME 17 (Confédération générale des petites et moyennes entreprises de Charente-Maritime) a un nouveau président depuis l'assemblée générale annuelle du syndicat patronal qui s'est tenue jeudi soir à Châtelailon-Plage. Il s'agit de Bastien Losfeld, 36 ans, qui dirige le site Urbaser Environnement de Périgny qui oeuvre dans le domaine de la collecte et du traitement des déchets et de la propreté urbaine.

L'objectif du président est principalement de mieux faire entendre la voix des petites et moyennes entreprises (PME) et très petites

entreprises (TPE) de Charente-Maritime et de donner plus de poids à la CGPME17 en Charente-Maritime, en doublant le nombre des adhérents (fin 2014 ils étaient 110) dans l'année.